



かがやき

西橋北小学校

学校だより

No.29

平成 24 年 12 月 21 日

2学期の終業式を迎えました (文責:後藤 達人)

いよいよ今日は、第2学期の終業式を迎えます。たくさんの学校行事や学習活動がありましたが、子どもたちは、いずれの活動にも積極的に、かつ前向きに取り組むことができました。

2学期の始業式のときに話した「楽しく、仲よく、気持ちよく」に、子どもたちはどの程度意識を持つことができたでしょうか。終業式のときに振り返りたいと思います。

さて、明日からは、楽しい冬休みが待っています。この時期は、地域でも、各ご家庭でも、楽しい催しや計画がされていることと思います。家族のふれあいや地域とのかかわりを大切にして、十分に楽しんでいただきたいものです。年末年始の日本の文化にも、親しむことのできるチャンスときでもあります。有意義に過ごすことができるよう祈念しています。



2学期 始業式

2学期末の子どもたちや学校の様子

12月の暗唱は、特ににぎやかでした。1年の納めの月ということで、休み時間になると、入れ替わり立ち代りに、校長室に子どもたちが訪問してきます。みんなは、一生懸命に覚えてきた詩の暗唱をしています。大きな声で、元気よく表現できる子が増えてきています。これも、各先生方の努力の賜物です。少しずつですが、着実に力がついてきています。とてもうれしく思います。

また、最近は、校長室に置いてある絵本を読みに来る子も多くなってきて、にぎやかになってきました。読書の意識も高まってきて、これまたうれしいものですね。

休み時間には、元気よく外で遊ぶ子の姿も見られます。みんなで仲よく、楽しく遊んでいます。休み時間終わりのチャイムが鳴ると、気持ちよさそうな顔で、走って教室に戻ってきます。遊びと学習のけじめが、理解されてきているようです。走って戻ってくる姿は、すばらしくすてきです。こんな子どもたちが、私は大好きです。

保健室前には、「冬を健康にすごそう！」というメッセージが掲示されていました。寒さに慣れ、寒さに負けない身体作りを心がけ、健康な生活を送っていただきたいと思います。



2学期もありがとうございました。よいお年をお迎えください。

相野谷小学校との交流

紀宝町立相野谷小学校より、新しくなった学校の様子や学校行事、復興に向けたイベント等の報告やメッセージが届きました。中央昇降口に掲示していましたので、ご覧になった方もお見えのことと思います。



西橋北小学校の子どもたちも、きれいに改修された相

野谷小学校の写真を見て、「たいへんだったけど、よかったね。」と返事を書きました。年明けに相手側が読むことになるので、今回は、年賀状形式のメッセージが、各学年から送られます。低学年の子どもたちにとっては、はがきの書き方(郵便番号、相手の住所、宛名、自分の郵便番号や住所、名前)の学習にもなりました。

相手のことが十分に理解しきれないからこそ、相手のことを考え、優しく思いやることができるようになると信じて、この取組を続けてい



ます。どのような言葉をかければ、相手に自分の思いが伝わるかを考えることが、豊かな人間性を育むことにつながります。

子どもたちは、それぞれに、自分なりの言葉を見つけ、簡単な表現の中にも、心のこもったぬくもりを伝えようとします。いつの日か、相野谷小学校の子どもたちとめぐり会えるときがやってくると考えると、なんだかわくわくしてきませんか。



これからも、可能な限り、交流活動を進めていきたいと考えています。どうぞ、ご家庭におかれましても、紀宝町や東紀州の話題になりましたら、相野谷小学校のことも取り上げてください。

1月の主な行事予定

- 8(火) 3学期始業式
- 9(水) 給食開始
委員会活動(5限)
1~4年生は、4限授業
- 14(月) 成人の日
- 18(金) 児童あいさつ運動(浜一色①)
- 22(火) 児童あいさつ運動(浜一色②)



PTA古紙回収にかかわって

いつもご協力ありがとうございます。平成25年もよろしくお祈いします。

再度、確認をお願いします。

①8時30分の時点で雨であれば中止。

怪しいときは、古紙回収センターに確認をして、学校ホームページに掲載。(中止のときは、必ず掲載します。)

②ダンボールは、必ずひもでしばって、回収日の前日に学校に搬入してください。